

КЫРГЫЗ РЕСПУБЛИКАСЫНЫН
ГЕРМАНИЯ ФЕДЕРАТИВДУУ
РЕСПУБЛИКАСЫНДАГЫ ЭЛЧИЛИГИ



10585, Берлин ш., Отто Зуур Аллее көч., 146
тел.+49-30-34781338
www.mfa.gov.kg/berlin
e-mail: kgembassy.de@mfa.gov.kg

ПОСОЛЬСТВО КЫРГЫЗСКОЙ
РЕСПУБЛИКИ В ФЕДЕРАТИВНОЙ
РЕСПУБЛИКЕ ГЕРМАНИЯ

10585, г.Берлин, ул. Отто Зуур Аллее, 146
тел.+49-30-34781338
www.mfa.gov.kg/berlin
e-mail: kgembassy.de@mfa.gov.kg

BOTSCHAFT DER KIRGISISCHEN REPUBLIK IN DER BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND

Otto-Suhr-Allee 146, 10585 Berlin, tel. +49-30-34781338
www.mfa.gov.kg/berlin, e-mail: kgembassy.de@mfa.gov.kg

15.09.2021 № 018/664

На № _____ от _____

**Her Excellency
Ms. Margareta Cederfelt
The President of the OSCE
Parliamentary Assembly**

Your Excellency,

I hereby send in the attachment the letter from the Speaker of Parliament of the Kyrgyz Republic (Jogorku Kenesh) Mr. Talant Mamytov addressed to you with a request to send observers from the OSCE Parliamentary Assembly to monitor the parliamentary elections in the Kyrgyz Republic to be held on November 28, 2021.

The accreditation of observers will be carried out by the Central Election Commission for Elections and Referendums of the Kyrgyz Republic until November 25, 2021 in accordance with the attached form.

The contact numbers of the Central Election Commission for Elections and Referendums of the Kyrgyz Republic are: + 996 312 620828, +996 312 620150.

The contact details of the Embassy of the Kyrgyz Republic to the Federal Republic of Germany are: kgembassy.de@mfa.gov.kg, + 49 30 347 81 338, + 49 30 340 95 312.

Sincerely,

**Ambassador
Extraordinary and Plenipotentiary
of the Kyrgyz Republic to the
Federal Republic of Germany**

Erlan Abdyldaev



« 06 » 09 2021 ж.г.

г. Бишкек

№ 6-3206н/21

Ваше Превосходительство,

Имею честь сообщить Вам, что 28 ноября 2021 года состоятся выборы депутатов Жогорку Кенеша Кыргызской Республики.

В этой связи просим Вас оказать содействие в направлении делегации от Межпарламентской Ассамблеи Организации по безопасности и сотрудничеству в Европе для принятия в международном мониторинге за ходом подготовки и проведения упомянутых выборов в Кыргызской Республике.

Аккредитация наблюдателей будет осуществляться Центральной комиссией по выборам и проведению референдумов Кыргызской Республики до 25 ноября 2021 года в соответствии с прилагаемой формой заявления (контактные номера: +996 312 620828; +996 312 620150).

Пользуясь случаем, выражаю Вам уверения в своем весьма высоком уважении.

Приложение: упомянутое, на 1 л.

Талант МАМЫТОВ

Его Превосходительству
госпоже Маргарет Седерфельт,
Председателю Парламентской Ассамблеи
Организации по безопасности и сотрудничеству в Европе
Королевство Дания
гор. Копенгаген